

Padatnya kegiatan organisasi, dua kepala SMP dan tiga kepala SMK Muhammadiyah Karanganyar dilantik bersamaan.

Rabu, 28-12-2016



Karanganyar, Selasa (27/12/2016) – Dinamisasi gerak organisasi pada Pimpinan Daerah Muhammadiyah Kabupaten Karanganyar menuntut kreativitas dan efisiensi pemanfaatan waktu, hal ini terjadi karena pada hari yang sama Selasa (27/12) setidaknya ada dua event besar yang dilaksanakan oleh PDM Karanganyar. Setelah pagi hingga siang hari bertempat di PCM Kerjo diadakan kegiatan Rakor Triwulan putaran I yang menghadirkan 500an orang dan sekum PP Muhammadiyah DR. Abdul Mu'ti, M.Ed., pada siangya bertempat di Gedung Dakwah Muhammadiyah Karanganyar dilangsungkan pelantikan kepala sekolah SMP dan SMK Muhammadiyah Karanganyar.

Pelantikan kepala sekolah kali ini yang terlantik adalah Dra. Sulastri sebagai kepala SMP Muhammadiyah 2 Karanganyar menggantikan Drs. H. Sugiyono, S.Pd., M.Pd., yang habis masa tugasnya, Sutar, S.Pd., sebagai kepala sekolah SMP Muhammadiyah 5 Kerjo yang menggantikan H. Wardiyanto, S.Pd., M.Pd., yang juga selesai periode masa bhaktinya. Sedangkan dari SMK kepala sekolah yang terlantik adalah Muzayin Arifin, SE., MM., Sebagai kepala SMK Muhammadiyah 2 Karanganyar yang memasuki periode kedua masa jabatannya, Burhan Mustaqim, S.Pd., M.Pd., sebagai kepala SMK Muhammadiyah 3

Karanganyar yang menggantikan Ngadiyo, M.Pd., yang karena alasan aturan organisasi yang bersangkutan menjadi pleno pimpinan PDM maka harus diganti, yang terakhir H. Purwnto, S.Pd., dilantik sebagai kepala SMK Muhammadiyah 5 Sroyo.

Selesai acara seremonial pembukaan, pembacaan do'a dan menyanyikan lagau Indonesia Raya dan Sang Surya ketua Majelis Dikdasmen PDM Karanganyar Drs. H. Muhammad Suharno menyampaikan sambutan dan menyerahkan kepada Ketua PDM Karanganyar Drs. H. Muh. Samsuri, M.SI., untuk melantik kepada SMP Muhammadiyah Karanganyar dan Wakil Ketua PWM Jawa Tengah bidang Dikdasmen dan LSBO Drs. HM. Yazid Jamil, M.Pd., untuk melantik kepala SMK Muhammadiyah Karanganyar. Sebelum acara prosesi pelantikan dan peandatanganan berita acara pelantikan dilakukan pembacaan SK Pengangkatan dan pehentian kepala sekolah SMP Muhammadiyah yang dibacakan sekretaris PDM Karanganyar Sarilan M. Ali, M.Pd., seklaigus dibacakan juga SK kepala SMK Muhammadiyah dari PWM Jawa Tengah.

Pelantikan kepala sekolah SMP dan SMK Muhammadiyah Karanganyar periode 2017 – 2021 yang dilaksanakan di GDM Karanganyar dihadiri oleh kepala sekolah terlantik dan yang telah selesai masa pengabdiannya yang didampingi suami/istri dan keluarga masing-masing juga para tamu undangan dari Dinas Dikpora Kabupaten Karanganyar yang diwakili sekretaris Dikpora H. Agus Haryanto, SE., MM., wakil ketua PWM Jawa Tengah beserta rombongan, pimpinan pleno PDM Karanganyar, ketua Majelis/Lembaga, AUM dan Ortom serta guru dan karyawan masing-masing sekolah yang kepala sekolahnya dilantik pada siang itu.

Ketua PDM Karanganyar Muh. Samsuri dalam sambutannya menyampaikan terima kasih dan penghargaan kepada kepala sekolah yang sudah habis masa pengabdiannya “ kepada kepala sekolah yang sudah selesai masa baktinya saya ucapkan terima kasih atas perjuangan dan dedikasinya selama ini juga para istri yang telah membantu suksesnya suami-suami menghatarkan pada akhir jabatannya dengan husnul khatimah” kata Muh. Samsuri mengawali ssambutan.

Disampaikan oleh ketua PDM kepala sekolah yang diganti karena memang sudah selesai masa pengabdiannya bukan karena ada masalah namun satu kepala sekolah SMK Muhammadiyah 3 Karanganyar Ngdiyo, M.Pd., karena alasan aturan organisasi yang harus dijalankan maka diganti karena di Muhammadiyah pimpinan pleno tidak boleh merangkap menjadi pimpinan AUM “ Periode muktamar 47 pak Ngdiyo terpilih menjadi pleno 9 sehingga mau tidak mau, suka tidak suka harus melepaskan jabatan kepala sekolah. Seperti saya dulu juga begitu ketika dilantik sebagai ketua PDM periode I harus melepas jabatan kepala SMK Muhammadiyah 2” tegas Samsuri.

Dikatakan juga oleh ketua PDM para kepala sekolah terlantik hari ini orang-orang yang sudah lama berkecimpung di persyarikatan sehingga komitmennya tidak perlu diragukan lagi. “... selamat atas amanah baru di persyarikatan, berikan jaminan kalo sekolah yang akan dipimpin semakin maju dan berprestasi dimasa yang akan datang. Sekolah Muhammadiyah sebagai pusat sarana dakwah sehingga nilai-nilai islam harus menjiwai”.

Sebagai pesan terakhir dalam sambutan, ketua PDM mengingatkan “Jadi pemimpin tidak harus menjadi

superman tapi harus menerapkan super team yang menyatukan langkah dengan semua guru dan karyawan sekolah. Pilar-pilar tegaknya sekolah untuk selalu dijaga yaitu dengan bersatu padu dengan guru dan karyawan untuk maju dan yang tidak kalah penting menjaga hubungan baik dengan luar sekolah yaitu dengan Majelis, PDM dan tentunya dengan Dinas Dikpora”.

Sementara mewakili kepala Dinas Dikpora Kabupaten Karanganyar Agus Haryanto menyampaikan terima kasih kepada Muhammadiyah dan selamat kepada kepala sekolah terlantik maupun yang purna tugas “pelantikan ini membuktikan peran Muhammadiyah dalam memajukan dunia pendidikan dengan tahapan periodisasi kepala sekolah sebagai bentuk pelaksanaan permen 28 tahun 2010 tentang penugasan guru sebagai kepala sekolah”. Penilaian kepala sekolah secara objektif dan akuntabel sebagai dasar melaksanakan tugas sebagai-baiknya sebagai upaya memaksimalkan diri, tambahannya.

Agus Haryanto juga minta kepada kepala sekolah terlantik untuk mensukseskan Ujian Nasional yang masih diterapkan pemerintah sebagai sarana mendorong anak-anak untuk giat belajar. Menurut Agus kemajuan pendidikan di Karanganyar semakin meningkat dalam bentuk partisipasi anak didik maupun hasil ujian, hal ini tidak lepas dari peran lembaga swasta sebagai penyelenggara pendidikan “..... dan Muhammadiyah adalah salah satunya faktanya menjadi penyelenggara sekolah swasta terbesar di Karanganyar bahkan di Indonesia”. Pada tahun 2016 menurut Agus, pendidikan di Kabupaten Karanganyar masih tetap menjadi prioritas pembangunan. Pemkab tetap mengalokasikan dana besar untuk bantuan operasional pendidikan ke sekolah-sekolah bahkan bantuan untuk PAUD ditingkatkan.

Menurut Agus Haryanto tahun 2016 ini kabupaten Karanganyar menjadi terbaik untuk hasil pendidikan tingkat SD se Jawa Tengah hal ini juga tentunya dibantu oleh peran sekolah swasta plus dengan tambahan pelajaran agama Islam yang lebih ini menjadi pilihan/minat orang tua dan calon murid. “ ini tren yang bagus dan positif dinas akan mendorong dan mendukung, sekolah negeri milik pemerintah tidak merasa tersaingi dengan ini. Kita maju bersama” kata Agus mengakhiri sambutannya.

Mengakhiri kegiatan pelantikan kepala sekolah SMP dan SMK Muhammadiyah Karanganyar disampaikan sambutan oleh waki ketua PWM Jawa Tengah Yazid Jamil yang menyampaikan apresiasi kegiatan pelantikan yang menghadirkan perwakilan semua unsur yang ada di PDM Karanganyar “.....tidak semua PDM di Jawa Tengah bisa melakukan seperti Karanganyar ini”. Hal utama yang paling menarik dan akan disebar ke seluruh PDM se Jawa Tengah kata Yazid Jamil adalah adanya kepatuhan luar biasa dan lapang dada dari para pimpinan Muhammadiyah Karanganyar untuk menegakkan aturan organisasi “ini tidak terjadi di semua PDM, harus saya sebar contoh baik ini. Orang yang karena alasan mengemban tugas di pleno PDM (Ngadiyo, M.Pd.) mau mengundurkan diri dari jabatan kepala sekolah untuk fokus mengurus persyarikatan. Ini bagus dan hebat” tegu Yazid Jamil. (MPI PDM Kra – JOe).